



Trachtenhochzeit in Geldersheim

Beitrag

Der Trachtenverband Unterfranken teilt freudig mit: "Kürzlich gaben sich unsere Gauschriftführerin Isabell Ebner und Ihr Mann Frank das Ja-Wort in der Geldersheimer Pfarrkirche. Die beiden trugen zu ihrem groÃ?en Festtag mit Stolz die Geldersheimer Hochzeitstracht. Nach dem Gottesdienst standen viele Freunde und die Geldersheimer Trachtler Spalier. Bei der anschlieÃ?enden Feier spielte die â??Holzhäuser Schlachtschüssel-Mussigâ?? zum Tanz auf. Frank und Bella haben sich in Geldersheim einen historischen Bauernhof gekauft, welchen sie nun gemeinsam renovieren. Denkmalschutz und historische Bausubstanz ist für die beiden auch ein berufliches Steckenpferd. Frank ist Bauingenieur in der Denkmalpflege und Bella in der Dorf- und Landentwicklung tätig. Beide sind begeisterte Volkstänzer und so war es kein Wunder, dass die Blasmusik bis spät in die Nacht aufspielte und fleiÃ?ig getanzt und gesungen wurde. Wir gratulieren den beiden noch mal auf diesem Wege und wünschen ihnen alles Gute. Hoch lebe das Brautpaar".

Foto: Jens Wörner







Hochzeitstorten



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Geldersheim
- 3. Trachtenhochzeit
- 4. Unterfranken